



Castresana, González, Serrano, Biel y Carvajal, en la inauguración del IV Curso de Derecho Romano. | BARROSO

La catedrática Amelia Castresana defiende la necesidad de crear un espacio jurídico común

Los expertos sostienen la importancia del Derecho Romano como base de la formación de los futuros profesionales de la justicia

R.D.L. | SALAMANCA

“Hay que abrir el camino hacia una cultura jurídica común”. Con esas palabras, la catedrática Amelia Castresana defendió ayer la importancia del Derecho Romano como base de la formación de los futuros profesionales de la justicia. “Me inclino a favor de una jurisprudencia común que haga uso de los principios generales del Derecho fraguados en nuestra historia”, añadió Castresana en su intervención en la inauguración del IV Curso Internacional de Derecho Romano “Deberes, obligaciones y daños: desde Roma hasta el Derecho Romano”, programa que organiza a lo largo de toda la semana en la Universidad de Salamanca con el profesor de la Pontificia

Universidad Católica de Chile, Patricio-Ignacio Carvajal.

Más de medio centenar de alumnos chilenos asisten al curso en el que imparten docencia los más destacados expertos en Derecho Romano a nivel Europeo: Christian Baldus (Heidelberg), C. Augusto Cannata (Génova), L. Capogrossi-Colognesi (“La Sapienza”), Rolf Knütel (Bonn), Massimo Miglietta (Trento), Michale Rainer (Salzburgo), Buodewijn Sirks (Oxford), Letizia Vacca (Roma III) y Laurens Winkel (Rotterdam).

“Con el Derecho Romano hoy nos entendemos todos, pero espero que también mañana lo hagamos para construir entre todos ese espacio común tan anhelado”, insistió Castresana la vez que hizo hin-

capié en que el Derecho Romano “no es una antigualla”.

En esta línea, Alfonso Calvo Caravaca, catedrático de Derecho Internacional Privado de la Universidad Carlos III de Madrid y encargado de pronunciar la conferencia de apertura de los cursos, se manifestó a favor de la relación del Derecho Romano y el Derecho Internacional Privado y subrayó la contribución al desarrollo jurídico que han aportado los romanistas.

Al acto celebrado en el Paraninfo acudieron la agregada cultural de la Embajada de Chile, Daniela González; el director de proyectos de la Fundación Chile-España, Rodrigo Biel; y la vicerrectora de Internacionalización, M^a Ángeles Serrano.